

Paul-Éluard. Une formation au compostage

Publié le 5 février 2018



Professeurs et personnels ont participé à cette intervention sur le compostage, animée par Jean-Marc Edet (à gauche).

Vendredi, le collège Paul-Éluard recevait Jean-Marc Edet, coordinateur départemental de l'association Le Vert Jardin de Saint-Brieuc.

Accompagné d'Anna Sauvage, en service civique, il a présenté le rôle du compostage aux enseignants en sciences et vie de la terre et personnel.

Véronique Beaux, principale du collège, a expliqué la démarche. « Cette formation va dans le sens du projet global de l'établissement, qui vise à créer un parcours de réussite via un climat scolaire tourné vers le développement durable. Le collège vient de passer un audit où les premières conclusions révèlent que nous sommes déjà dans une démarche très avancée de recyclage, entre autres. Même notre restaurant scolaire n'a pratiquement aucun déchet. Les élèves sont aussi acteurs de cette façon d'être au quotidien. Tous nos papiers, par exemple, sont redonnés à l'association de sauvegarde de la chapelle Sainte-Suzanne. » Cette formation au compostage financée par le Département va permettre d'accentuer la revalorisation du peu de déchets de l'établissement qui servira aux espaces verts comme engrais vert.